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第２８３回 例会 
 

 

【日時】2022 年 1 月２０日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 1７名 名誉会員 6 名 【出席者】11 名 ビジター 0 名 ゲスト ２名 

【出席率】6４.７%   【修正出席率】 １／１３  66.7%   

【ニコニコ BOX】\6,000― 

 

≪プログラム≫ 

 

                    司  会：蛯谷要之介会員 

◇ 開会点鐘                                     熊谷行裕会長 

◇ 斉唱：「R-O-T-A-R-Y」 

◇ 会長挨拶                                   熊谷行裕会長 

       今日は私が以前勤めていた株式会社アルファの副社長と営業課長に来ていただきまして卓話です。カギのメー 

       カーさんで、住宅のカギ・自動車のカギ・産業用のロック類あと南京錠と非常にたくさん取り扱っています。 

    有名なのは日本で初めてコインロッカーを作った会社ということで、日本で第１号のコインロッカーは新宿駅 

       の地下に納めており、今でも非常に高いシェアを持っておられます。ゴルフ場の暗証番号式の貴重品ロッカー 

もそうで、８５％と高いシェアを持っておられます。便利なものをたくさん作ってりまして皆さんなんだかん 

だ触れていると思います。私の会社でも、既存のカギを交換して暗証番号式に変えられるロックをつけてもら 

って、非常に便利で後に戻れません。本日はよろしくお願いいたします。 

 

◇ 幹事報告                                                                       鹿島孝夫副幹事 

  ①本日 15：00 米山セミナー（Zoom）開催  ②３月 23 日開催奉仕のつどい 

  ③２月９日 RLI パートⅢ ④４月７日ポリオチャリティーゴルフ開催。 

◇ 出席報告                                    鹿島孝夫副幹事 

◇ ビジター・ゲスト紹介 

 株式会社アルファ 取締役 副社長斉藤雄一様 

株式会社アルファ 住設機器事業部 営業課長 原田昌司様 

◇ にこにこ BOX                                 立彫り義男会員 

熊谷行裕：本日の卓話は、私が昔勤めていた株式会社アルファさんのカギの話です。斉藤副社長様、原田課長様 

よろしくお願いします。 

山本直道：斉藤様、原田様ようこそお越しいただきました。斉藤様、本日の卓話楽しみにしておりました。 

  どうぞよろしくお願いいたします。 

梅澤武男：（株）アルファ 斉藤様 原田様本日の卓話どうぞよろしくお願いします。 

立堀佳男：アルファの斉藤さん。原田さん 今日はよろしくお願いします。次年度は鹿島さん頑張って❕ 
 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

 

◇ 卓話「住宅のカギについて」 

         ㈱アルファ 斉藤雄一副社長様  

         ㈱アルファ 原田昌司営業課長様 

皆さんの家のカギ（キー）は、どのタイプですか、どこのメーカーのものですかカギを見ないで、分かります 

か、家のカギは、自分で選びましたか？という質問から、卓話をスタート。 

通常自宅のカギは自分で選ばす、勝手についてきたものを使っているケースが多いです。 

しかし最近では電気錠と言われる、高機能のカギが多く出てきており、利便性や安全性も高く、通常のカギか 

ら取り換えるケースも多くなっています。だがカギにもいろいろなタイプがあって 通常のカギから代えると 

きに、ドアに取り付けの穴をあける必要がある場合もあり、取付性、取りつくタイプに制限があるので、そこ 

は十分注意が必要になります。 

ed ロック PLUS というタイプは、熊谷さんの会社にも付いていて、これは、取付診断をしてみたらすぐに取 

りつくことがわかったので、斉藤さん自らがたった１５分で取り付けました。価格は 4 万円位です。 

現在は、新しいカギ（電気錠、スマートロック）は、新築で主に採用されていて、毎年増えていて、新築の 

Smart Lock 採用率は、約 10 年で 4%から 32％まで成⾧しています。住宅着工数は減少しているが、 

Smart Lock は今後も更なる需要拡大が期待できます。また、既築は殆どが従来のメカ錠のままなので市場の 

ポテンシャルは大きいです。 

さらに現在の最新式は、顔認証タイプで YKKAP へ納入し YKKAP ではテレビ CM もやっています。 

今回の卓話の最後に この動画を見てもらいたいと思います。 

その後、数人からいくつかの質問が出て回答してもらいました。 
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◇ 講評                                     熊谷行裕会長                                

 斉藤さん、原田さん、どうも有難うございました。カギを待たずに出入りできて安全で防犯にもなり非常に 

便利です。カギはこれだけ進化しているということだと思います。 

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   5 月 13 日  地区大会 ※日程変更 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １月２７日   １２：３０～１３：３０Zoom 

◇ ２月 ３日   １２：３０～１３：３０Zoom 

◇ ２月１０日    休会 

     

     

    

    

     

     


